## Connaissance du Monde

## J'ai rêvé New York...

Eric Courtade, photographe, proposait mardi après-midi au jeune public, composé de six cent trente sept élèves et de trente et un instituteurs des écoles chalonnaises, un reportage trépidant sur la ville de New York et l'Est américain.

Un reportage à couper le souffle puisque dès les premières images du film, accroché à un filin d'acier, sous un hélicoptère, le réalisateur emmenait le spectateur dans le labyrinthe des gratte-ciel de la 
« Big Apple ». Quelques scènes de la vie quotidienne, des policiers à cheval, des taxis jaunes qui se reflètent dans les façades de verre des immeubles, des piètons qui se croisent à l'infini, voici quelques images d'une des plus grandes mégalopoles du monde.

Il fallait aussi raconter l'histoire de cette ville, et des états qui l'entourent... Eric Courtade, conférencier, expliquait, qu'alors étudiant il avait été subjugué par ce continent et que depuis une quizaine d'années, il y vit environ cinq mois par an. Ces séjours lui ont permis de réaliser ce film témoignage intéressant. « Derrière ses gratte-ciel, New York dissimule une Amérique peu ou pas connue, celle d'un pays neuf ».

C'est pourquoi, un petit retour sur l'arrivée des premiers colons anglais à Jamestown en 1607, la signature de la Constitution américaine par Georges Washington en 1787 s'avère nécessaire...Deux autres séances ont eu lieu à l'intention du public habituel de «Connaissance du Monde».



Les enfants enthousiasmés par cette vision du futur et du passé.